
 

 

 

 

 

ATA 020/2022 

 
No dia três do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do 

Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Ari Faccio, Fabio Nicolodi, 

Fabiana Martello, Juliana Colet, Suzi Andriollo, Cidiane Spada Zabot, 

Celso Tedesco, Giseli Pancotte e Joarez Brufatti, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, na décima nona sessão ordinária do ano legislativo de 

2022. Verificado o número legal, o Vereador Ari Faccio, Presidente da Mesa 

Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu aos vereadores e 

aos demais presentes na Casa, declarando abertos os trabalhos legislativos. O 

Presidente Ari passou a palavra à Suplente de Secretária da Mesa da Câmara de 

Vereadores, Vereadora Fabiana Martello, para a leitura das correspondências 

recebidas, A suplente Fabiana leu na sequência a Ata nº 019/2022 referente a 

sessão ordinária do dia dezessete de outubro de dois mil e vinte e dois. Colocada 

em discussão, a Ata foi votada e aprovada por unanimidade. O Presidente 

solicitou à Suplente Fabiana para que fizesse a leitura da Pauta nº 020/2022, 

constando as seguintes proposições: Projeto com pedido de regime de 

urgência: Projeto de Lei n° 049/2022 - “Abre crédito especial por redução de 

dotação orçamentária”. Matéria em segunda discussão: Sem projetos em matéria 

de segunda discussão. Matéria em primeira discussão: Sem projetos em matéria 

de primeira discussão. Indicações: Sem Indicações. Demais proposições: 

Decreto Legislativo 001/2022 – “Aprovação de contas dos governos de 

2009/2020”. A pauta da sessão ordinária do dia foi colocada em discussão, sendo 

votada e aprovada por unanimidade. Realizada a leitura da justificativa do 

Projetos de Lei n⁰ 049/2022 em matéria de regime de urgência e discutido, 

votado e aprovado por unanimidade. Realizada a leitura da justificativa do 

Decreto Legislativo n⁰ 001/2022 e discutido, votado e aprovado por 

unanimidade. Na sequência, o Presidente da Casa deixou a palavra ao vereador 

que dela quisesse fazer uso no espaço da Tribuna Livre para fazer as suas 

manifestações e/ou reivindicações. Com a palavra, a Vereadora Cidiane 

agradeceu ao Presidente Ari e solicitou na inclusão da Ata o motivo pelo qual 

este projeto esteja liberando somente agora o valor do crédito especial. Segundo 

 

 



 

 

 

 

a vereadora, este crédito deveria ter sido realizado no exercício da gestão 

anterior. Para que fique bem esclarecido principalmente aos associados do 

sindicato e à população em geral, que houve erro no procedimento do processo 

licitatório por parte da gestão anterior, e sendo assim, esta ação foi reprovada 

pelo Ministério da Agricultura. Isto fez com que o crédito fosse repassado para a 

gestão atual. Determinou-se que uma administração não pode deixar contas a 

pagar para outra, mas no caso de acontecer, que fossem tiradas todas as dúvidas 

para que ficasse tudo muito bem esclarecido à todos. Nada mais havendo a tratar, 

o Senhor Presidente convocou a todos os seus colegas vereadores para a sessão 

ordinária a ser realizada no próximo dia 24 de novembro de 2022, quinta-feira, 

neste mesmo local, com início às dezenove horas, e em nome de DEUS, encerrou 

a sessão.  –XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX– 

 

 

 

 

 

     Ari Faccio           Eduardo Fernandes         

Presidente CMV       Aux. Legislativo 


